



たいへんな仕事だけど やっぱりなりたい！



血圧測定体験

毎年、春・夏に高校生を対象とした、一日看護師体験を行っています。進路として看護職をめざしている・迷っている学生に、看護についてより理解を深めてもらうのが目的です。この夏も7日間行い、参加人数189人でした。



9時から白衣に着替え、グループに分かれ自分で自己紹介をして始まります。その後、耳原総合病院内を見学しました。見学後は、またグループに分かれ、検温の体験をしました。

病棟の体験もしました。今回は手術室の協力もあり、手洗い・ガウン・マスク・帽子の装着をして部屋に入りました。また、他の病

(看護管理室 井上 詳子)

棟では、とうみ茶（飲み込みやすくするために粘度をつけたお茶）の試飲、注射器を触ったり、車イスに乗ったり、実際に患者さんのシャンプーを手伝つたりしました。

病棟体験後は看護師から、仕事のやりがいや苦労した話などを聞き、イメージを膨らませました。

今回の経験を通して感じたことやこれまで気になつていたことなど

の質問タイムのあと、記念撮影を行つ終了しました。

この体験を通して、看護師の仕事は大変と分かったけど、やっぱり看護師になりたいと強く思つた。

こんな、看護師になれるよう頑張つてほしいと思います。

（看護管理室 井上 詳子）



西日本豪雨被災地支援に参加して

（社会医療法人同仁会
耳原総合病院
リハビリ科
檀浦 慶子）

私が参加した班の住人の希望は、「玄関付近を綺麗にして欲しい」というものでした。現場を見せてもらつた。現場を見せてもらつた。玄関のドアの3分の1ほどが土砂で埋まつており開閉ができる状態でした。硬くなつた土砂をまずは細かく割り、それをショベルで掻き出し一輪車で運び出す。この単純な作業を何度も繰り返すのですが、玄関の敷石

はなかなか見えません。暑さが体力を奪い、5回鉄を振れば心臓の動悸が止まらない、休まずにほりりれません。なんとか作業時間の中で玄関の敷石が見えるところまではできましたが、部分的に土砂をどけただけで、裏庭にはこれ以上

の土砂が溜まつているのが見えました。

まだまだ人手が足りません。迅速でかつ長期的な支援が必要だと、現場に入つて強く感じています。女性でもできることは、たくさんあります。人がたくさんいるほど、もっとできることは増えると

思います。ぜひみなさん支援活動に参加してみてください。

（看護管理室 井上 詳子）

「沖縄の思い」を広く伝えたい

沖縄県民集会に参加して—8月10日、11日

8月8日仕事から帰宅し「一コースの速報に愕然としました。この間、沖縄の基地問題に全力で闘っていた翁長知事死去の速報でした。11日に開催される県民集会を前に、やや悔しい気持ちだったと思ひます。県民集会では、翁長知事の次男の雄治さんから、亡くなられたる口ほどべシテの上で、病魔と闘ひながら資料を整理されていました。翁長知事死去の速報を無視して、ゲート前の座り込み運動をしていました。講話を聞くほどに矛盾を感じました。

政府が眞実を捻じ曲げ、強行に基地建設を推し進めていたことが、言葉の重みから十分に伝わりました。（安全性を確保するための高さ制限の違反、埋め立て予定地のマコネーズ状の軟弱地盤、サンゴ移植の虚偽など）日本政府は1996年から普天間移設設計画を日本の税金ですすめ、移設承認を知事が取り消し、テント村で講話を聞きました。

10日、沖縄到着後、すぐに辺野古に向ひ基地建設の進捗を視察しました。

11日朝の県民集会には、3万人

が参加しました。米軍基地がほぼ沖縄に集中して居る状況で、1995年の米兵による少女乱暴事件のような事件は再び起つたのです。私は、この問題としていきたいと強く思いました。

11日の県民集会には、3万人

が参加しました。米軍基地がほぼ沖縄に集中して居る状況で、1995年の米兵による少女乱暴事件のような事件は再び起つたのです。私は、この問題としていきたいと強く思いました。

（介護事業部部長 牧 友英）

す。「不屈」の精神を貫くことは並大抵ではありませんが、今回参考して、感じたこの気持ちをまずは10人の職員に伝え、10人が100人に伝え沖縄の問題を全国の問題としていきたいと強く思いました。

す。

（介護事業部部長 牧 友英）

本豪雨被災地の一つ、広島県坂町小屋浦地区の災害支援活動に参加しました。被災後2週間たつていてましたが、小屋浦地区は道も細く

た。お話をされたのは、東京からの名護に転居し、辺野古基地反対運動に取り組まれている、少しやせ形で全身日焼けで真っ黒の男性の方でした。

た。お話をされたのは、東京からの名護に転居し、辺野古基地反対運動に取り組まれている、少しやせ形で全身日焼けで真っ黒の男性の方でした。

た。お話をされたのは、東京からの名護に転居し、辺野古基地反対運動に取り組まれている、少しやせ形で全身日焼けで真っ黒の男性の方でした。

た。お話をされたのは、東京からの名護に転居し、辺野古基地反対運動に取り組まれている、少しやせ形で全身日焼けで真っ黒の男性の方でした。

（看護管理室 井上 詳子）



医療介護まちづくりの会から参加のみなさん

シリーズ
現場からの
視点

その40

（看護管理室 井上 詳子）

（看護管理室 井上 詳子）